

Un comité sur l'adaptation aux changements climatiques

Dossier de la rédaction de H2o
September 2023

En vue de la prochaine mise à jour du Plan pour une économie verte, attendue au printemps prochain, le gouvernement de François Legault a mis sur pied un Groupe d'experts en adaptation aux changements climatiques. Ce comité sera coprésidé par Alain Bourque, climatologue et météorologue ayant longtemps travaillé à Environnement Canada et aujourd'hui directeur général d'Ouranos, et Alain Webster, directeur président du Comité consultatif sur les changements climatiques, un autre groupe chargé de conseiller le gouvernement sur les questions environnementales au sens large. La question préoccupe particulièrement les villes du Québec, qui estiment qu'elles ont besoin de deux milliards de dollars par année pour adapter leurs infrastructures aux changements climatiques, une demande pour laquelle le premier ministre a fermé la porte.

Radio-Canada